



わかば

ホームページ <http://www.shokookai.org/gakkou.htm> 毎週火曜日更新

来週は学芸会!

是非おいでください!

来週は学芸会を下記の日程で開催いたします。学芸会に向けて舞台上で練習できるのは、先週と今週の2回だけです。時間にして40分程度しかありません。学習時間確保のため、できるだけ授業の時間を削らず、短縮6時間授業を組み、短い練習時間を十分に活用して意欲的に練習に取り組んでいます。



本番に強い子供達のこと、2回の練習でも何とか仕上げてくれるのではないかと期待しています。

学校では舞台や音響の準備、衣装や背景の制作など、保護者の皆様にも各方面でご協力を頂いております。係の方々や保護者の皆様に支えられて学芸会が開催できますことを心より感謝致しております。日頃の学習の成果を十分に発揮し、園児・児童・生徒一人一人が輝く学芸会になればと願っています。たくさんの方々のご来場を心からお待ち致しております。

【日時】 2015年 12月19日(土) 12:00~15:15(予定)

【場所】 ポートランド日本人学校(Hazelbrook Middle School)カフェテリア

お願い

- ◇保護者の皆様は、パスカードを忘れないようお願い致します。
- ◇準備の都合上、会場内には11:30まで入れません。ご協力をお願い致します。
- ◇学芸会当日の校舎入口は、ジム寄りに変更となります。ご注意ください。
- ◇校内(ジムを含む)での飲食は禁止されていますので、昼食は済ませておいで下さい。
- ◇小さなお子様が走り回ったり騒いだりしますと学芸会に支障をきたしますので、ご観覧も常に保護者と共にして頂きますようお願い致します。
- ◇やむを得ずジムをお使いの時には、お子さんだけでなく必ず保護者の同伴をお願い致します。



学芸会当日の駐車場について



- 学校周辺の路上駐車は、ご遠慮ください。
- 当日は混雑を避けるため、なるべく乗り合わせてご来場ください。
- 学校駐車場を利用する際には、誘導係の指示に従ってください。通路など駐車禁止区域への駐車は、緊急車両通行の妨げになりますのでご遠慮ください。
- 学校の駐車場以外に、JAE駐車場をお借りしています。JAE駐車場と学校間はシャトルバスを運行しますので御利用ください。

欠席・早退・遅刻・欠課の学校日当日の連絡方法について

当日の急な欠席(急病などによる)の場合は、8:00~8:40の間に、必ず学校の電話 **503-313-7909 (携帯)** までお願いいたします。

(商工会事務局の学校用番号 503-641-9200 は、学校日当日は事務局が対応・確認できません。メッセージを残されても、学校日当日に担任に伝わらないことになるためご注意ください。)



ポートランド日本人商工会総務委員会からのお知らせ

2016 半日ホームステイプログラムのご案内

ポートランド商工会では、日本語を学ぶ現地高校生に日本文化に触れる機会を提供する、“半日ホームステイ”プログラムを毎年実施しています。

このプログラムの発端は、日本語を学ぶ現地高校生に、教室の中だけでなく、生きた日本語や日本文化、習慣に触れる機会を提供したいという考えから始まったものです。

当地は全米の中でも日本語を学ぶ生徒・学生が多い地区であり、より多くの生徒達に参加してもらえるよう多数のご家庭からのご協力をお願いしたい所存です。

2016 年度の実施概要は以下の通りです。

対象地区: ポートランド、バンクーバー、セーラム近郊のご家庭

実施日: 2016 年 2月・・・20日(土)、21日(日)、27日(土)、28日(日)

- ◆ 追って生徒との日程調整が必要となりますが、受け入れは上記日程の内 1日をお選び頂くことになります。
- ◆ 例年、お昼頃 2～3 時間のホームステイとなります。

参加申し込み締切: 2016 年 1 月 8 日(金)

- * ご家族でのお申し込みでも、ご単身での申し込みでも歓迎です。
- * 日本語(初級)を習っている現地高校生が 3～4 名訪問します。数に限りはございますが、ご希望の方には、カルタ等の遊び道具、書道具等をご用意させていただく事も可能ですので、商工会事務局または総務委員担当までお早めにお問い合わせ下さい。



☆ 高校生の日本語能力レベルについて:

簡単な挨拶程度のレベルから日常会話ができるレベルまでさまざまです。日本語を学習し始めた生徒達も、このホームステイを通し、日本により興味を持って欲しいと思います。

☆ 訪問時のアクティビティについて:

今までの半日ホームステイで喜ばれたものは、やはり美味しい日本食です。中でも、一緒にお料理をして食べるという体験型のアクティビティはとても楽しかったようです。浴衣の試着、ゲームやカラオケなども大人気でした。また、それ以上に、実際に日本人の方々と交流できたことがとても嬉しかったという生徒が大勢いました。お互いに写真を見せ合いながらいろいろな話をする事も、一つのアイデアだと思います。



是非この機会に地域社会への貢献の意味も含め、皆様の積極的な受け入れを賜りますようお願い致します。

当プログラムへのご協力を希望される方は、下記商工会事務局ご連絡下さい。

email: admini@shokookai.org

Tel:(503) 644-9579